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令和２年第１２回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時 令和２年１２月４日（金）午前１０時１０分～午前１０時５０分 

２ 開催場所 豊山町役場 会議室３・４ 

３ 出 席 者 

    

 

 

教育長          北 川 昌 宏 

教育長職務代理者     小 出 正 文 

教育委員         後 藤 明 美 

教育委員         中 田 め ぐ み 

教育委員         鈴 木 森 晶 

  欠 席 者 なし 

 説明のため出席した職員 

 事務局長兼生涯学習課長  安 藤 憲 司 

教育参事                 小 川  貴 

学校教育課長             井 戸 茂 治 

学校教育係長       菊 地 智 行 

書    記 学校教育係主事      犬 飼 大 揮 

４ 傍 聴 者 なし 

５ 議  題 日程第１ 前回会議録の承認 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 付議案件 

（１）報告第１号      令和２年度豊山町教育支援委員会の支援結

果について 

（２）報告第２号    小中学校の冬休みの指導計画について 

（３）報告第３号    令和３年豊山町成人式の実施について 

（４）報告第４号      令和２年度家庭教育講演会の実施について 

（５）報告第５号    令和２年度豊山町文化振興事業の実施につ

いて 

日程第４ その他 

６ 議事内容  

 

教 育 長 ： 

 

 

 

開会の宣告（午前１０時１０分） 

ただいまから、令和２年第１２回豊山町教育委員会定例会を開会しま

す。 

 

日程第１ 前回会議録の承認 
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教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長 ： 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 ： 

 

 

教 育 参 事 ： 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、令和２年１１

月６日に開催いたしました令和２年第１１回豊山町教育委員会定例会

の会議録は、このとおり承認してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声） 

 第１１回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 

 

日程第２ 教育長の報告 

鈴木新町政がスタートをし、新年度の予算編成作業も順調に進んでい

ますが、この中でも中学校の移転・新築事業は、教育委員会のみならず

本町にとっても極めて大きな課題であります。 

今後、町議会をはじめ、予算編成過程でも活発な議論がなされるもの

と思います。この事業は、移転・新築に要する財源の確保はいうまでも

なく、多様な学習形態など新たな教育への対応、児童生徒数の将来推計、

生涯学習・生涯スポーツなど地域に開かれた学校のあり方、災害に対応

した安全・安心への配慮など検討すべき論点は多岐にわたり、いずれも

複雑困難な課題が密接に関連しあっています。 

学校は児童生徒の学習の場としてだけではなく、地域住民の生活に深

く広く根付いた施設であること、言い方を変えれば地域社会の根幹を支

えてきた役割もあることを今回のコロナ禍で私たちは改めて認識をい

たしました。「学校の位置が変わる」ということは、その関係者も数多

く、しかも多様で、地域社会の将来に長く影響を及ぼします。これまで

に果たしてきた学校の役割をよく理解し、長期的かつ多角的な視点を持

ち、何よりも住民の皆様のご理解とご協力を得ながら、そして豊山町の

今後のまちづくりといった観点から議論していきたいと考えています。       

当然のことながら、この教育委員会会議の場でも時宜に応じて議論を

深めていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

次に、事務局長よりこの間の事業報告をいたします。 

 この間の事業報告をさせていただきます。 

 １１月１１日に町内校長会議を行いました。また、１１月２４日には

令和２年度豊山町教育支援委員会を開催しました。こちらは後ほど報告

をさせていただきます。 

以上でこの間の事業報告とさせていただきます。 

 

日程第３  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「報告第１号 令和２年度豊山町教育支援委員会の支援結果につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

 ―説明― 報告第１号 
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教 育 長 ： 

教 育 参 事 ： 

 

 

教 育 長 ： 

教 育 参 事 ： 

 

教 育 長 ： 

教 育 参 事 ： 

 

教 育 長 ： 

 

 

教 育 参 事 ： 

教 育 長 ： 

 

教 育 参 事 ： 

 

 

教 育 長 ： 

 

 

 

事 務 局 長 ： 

教 育 長 ： 

後 藤 委 員 ： 

事 務 局 長 ： 

 

教 育 長 ： 

事 務 局 長 ： 

 

教 育 長 ： 

 

事 務 局 長 ： 

教 育 長 ： 

 

 

 

 

 最近の傾向といったものはありますか。 

 情緒障害学級在籍者は増えています。今回の会議においては、事前相

談を丁寧に実施できたため、保護者、学校、保育園等で意見が割れるこ

となくスムーズに審議がまとまりました。 

 どちらの学級に在籍するか、意見が割れる場合があるのですか。 

 別の市では、新年度にわたっても意見が割れるケースがございまし

た。 

 在籍人数について、特徴はありますか。 

 人数はやや多いかもしれませんが、今後もこの傾向が続くかは分かり

ません。 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

 ご意見がないようですので、続いて「報告第２号 小中学校の冬休み

の指導計画について」、事務局から説明をお願いします。 

 ―説明― 報告第２号 

 夏休みの短縮は報道でも議論されましたが、他の市町村において冬休

みの短縮はどのような状況ですか。 

 冬休みを短縮した市町村は、愛日地区でも多くはございません。西春

日井地区については、清須市は本町と同様で、北名古屋市は１２月２５

日から１月２日までと聞いております。 

 本町は早期に方針を決定したため、授業時数も確保できております。 

報告案第２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

 ご意見がないようですので、続いて「報告第３号 令和３年豊山町成

人式の実施について」、事務局から説明をお願いします。 

 ―説明― 報告第３号 

 報告第３号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

 例年と同じように、ケーブルテレビの取材は行いますか。 

 ございます。また、事務局にてＤＶＤの撮影も行い、希望の世帯へ無

料で配布いたします。 

 これからも２０歳を成人式の対象にするということですね。 

 そのとおりです。しかし、法律上は１８歳で成人となるため、式の名

称は検討する必要がございます。 

続いて、「報告第４号 令和２年度家庭教育講演会の実施について」、

事務局から説明をお願いします。 

 ―説明― 報告第４号 

 ＩＣＴ社会に役立つ人材育成に偏ることなく、バランスのよいお話を

していただきたいですね。 

 報告第４号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

 ご意見がないようですので、続いて「報告第５号 令和２年度豊山町

文化振興事業の実施について」、事務局から説明をお願いします。 
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事 務 局 長 ： 

教 育 長 ： 

 

 

中 田 委 員 ： 

 

 

教 育 長 ： 

 

教 育 参 事 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 ： 

後 藤 委 員 ： 

教 育 参 事 ： 

 

教 育 長 ： 

 

 

事 務 局 長 ： 

 

教 育 長 ： 

 

 

 

学校教育係長： 

 

教 育 長 ： 

 

 

 ―説明― 報告第５号 

 報告第５号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

 ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 全体を通して、何かご意見はございますか。 

 町内の学校においても新型コロナウイルスの感染者が発生している

昨今、子どもたちの心のケアが心配です。学校の先生方にも配慮してい

ただきたいと思います。 

 ご意見ありがとうございます。ここで教育参事より、学校内において

感染者が発生した場合の対応について、ご説明をさせていただきます。 

 濃厚接触者となった場合は、検査を受けた結果を学校へ報告していた

だきます。陽性と判定されれば、保健所から直接役場に連絡がございま

す。その後、必要に応じて学校を消毒し、保健所による接触者の聞き取

りが行われます。 

当初の文科省の通知では、３日間休業措置をとるとのことでしたが、

その後休業期間については、状況に応じて弾力的に対応するよう指示が

ございました。 

 児童生徒の心のケアについては、誹謗中傷がないよう保護者あてにメ

ールを配信する際にも十分配慮をしており、担任への周知も徹底してい

ます。今後もスクールカウンセラー等との連携も図り、児童生徒の心の

ケアに努めてまいります。 

 他にご意見はいかがですか。 

 現時点で分かっている行事の変更はありますか。 

 卒業式は実施したいと考えておりますが、実施方法は現在検討中でご

ざいます。昨年度同様、短縮や参加者を制限することになる見込みです。 

 近隣の状況をみても、行事等は簡素化して行うことが多くなっていま

すが、子どもたちにとっては重要な行事ですので、十分配慮したうえ実

施したいと思います。他に日程が変わる行事はありますか。 

 今後の定例会につきまして、人事異動等の事情により変更になる可能

性がございます。分かり次第お知らせさせていただきます。 

 １月に開催予定の総合教育会議につきましても、教育委員の皆様にご

参加いただきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。 

 次に「その他」の事項に入ります。 

 事務局から、その他で報告事項等はありますか。 

 －連絡事項― 事務連絡 

        次回定例会の日程 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

閉会の宣告（午前１０時５０分） 

 ご発言もないようですので、これをもちまして令和２年第１２回豊山
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町教育委員会定例会を閉会します。 

 


